

Amplia y elegante villa de lujo con vistas panorámicas en Can Furnet en venta,
Ibiza - Jesus



Visión general

Espacio vital:	734 m ²
Terreno:	1.233 m ²
Composición:	7 Dormitorios, 9 Cuartos de baños
Ref.-No.:	2361
Precio:	4.950.000,00 €
Localización:	Jesus
Vista:	Vista al mar, Vista al campo, Vista Dalt Villa, Objeto moderno

Localización



Detalle

Ubicación: Can Furnet – Seguridad, Exclusividad y Vistas al Mar

La propiedad está ubicada en la prestigiosa y vigilada urbanización de Can Furnet , una de las zonas residenciales más solicitadas cerca de la ciudad de Ibiza. Este complejo privado es conocido por su tranquilidad, seguridad (con seguridad las 24 horas) y su ubicación elevada, que ofrece espectaculares vistas al mar y sus alrededores.

Desde aquí podrá disfrutar de impresionantes vistas al mar Mediterráneo azul, a la isla de Formentera y a la histórica fortaleza de Dalt Vila , declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO . Esta vista es una de las más impresionantes de toda la isla.

Can Furnet ofrece el equilibrio perfecto entre privacidad y proximidad a los lugares de interés: en solo unos minutos en coche se puede llegar a Marina Botafoch , el casco antiguo de Ibiza, restaurantes internacionales, boutiques de diseñadores y beach clubs legendarios como Destino , Lío o Pacha .

Ubicación inmejorable con vistas panorámicas

Esta excepcional villa se encuentra en lo alto de la prestigiosa urbanización Can Furnet y ofrece una combinación única de lujo, privacidad y un paisaje incomparable. Desde su posición elevada podrá disfrutar de impresionantes vistas de Dalt Vila, el casco histórico de Ibiza, y de las brillantes aguas turquesas de Formentera. Las puestas de sol aquí son simplemente mágicas, bañando el cielo con colores impresionantes y creando una atmósfera tranquila que hace de esta villa un verdadero refugio. La ubicación no solo cuenta con impresionantes vistas, sino que también es increíblemente conveniente, ya que ofrece un acceso rápido a la vibrante vida nocturna de Ibiza, las playas y los encantadores restaurantes.

Esta villa es más que una casa; Es un estilo de vida. Su sofisticado diseño, su inmejorable ubicación y la combinación de espacios interiores y exteriores la convierten en una propiedad excepcional. Ya sea que esté buscando un refugio de lujo, un lugar para entretenerse o un santuario privado, esta villa lo tiene todo.

Una villa principal espaciosa y elegante.

La villa principal ofrece el equilibrio perfecto entre estilo y comodidad. El corazón de la casa es una sala de estar grande y abierta que fluye perfectamente hacia una cocina moderna y totalmente equipada. La cocina cuenta con una generosa superficie de trabajo y amplio espacio de almacenamiento, lo que la hace ideal para todas las ocasiones, desde comidas informales hasta recepciones gourmet. Los amplios armarios empotrados en toda la villa garantizan una experiencia de vida ordenada.

Grandes puertas corredizas de vidrio conducen directamente desde la sala de estar al área de la piscina, creando una conexión perfecta entre los espacios interiores y exteriores. En la planta superior hay dos amplios dormitorios, cada uno con su propio balcón, que ofrecen vistas despejadas y un remanso de paz. Ambos dormitorios tienen su propio baño con comodidades modernas. El edificio principal también cuenta con un estudio separado con baño y entrada privada, ideal para mayor privacidad o como espacio de trabajo creativo.

Una casa de huéspedes totalmente equipada para máxima flexibilidad.

Además de la villa principal, esta propiedad cuenta con una encantadora casa de huéspedes con acceso desde la piscina. Es ideal para entretener a amigos y familiares o para alquilar. La casa de huéspedes tiene tres dormitorios, dos baños bien equipados y una sala de estar luminosa y abierta con acceso a una cocina totalmente equipada. Los huéspedes disfrutan de su propio refugio privado y al mismo tiempo

están cerca de las comodidades de la villa principal.

Una impresionante zona de piscina para relajarse y entretenerse.

En el exterior le espera una impresionante zona de piscina, diseñada con gran atención al detalle para la relajación y el disfrute. La espaciosa piscina brilla bajo la luz del sol y le invita a darse un refrescante chapuzón o relajarse en el salón de la piscina. La ubicación perfecta ofrece vistas impresionantes y completa perfectamente la experiencia al aire libre.

El área de la piscina también cuenta con una elegante sala de estar y una zona de barbacoa, ideal para cenar y entretenerse al aire libre. Otras comodidades incluyen una sauna, una ducha al aire libre y un baño adicional, lo que garantiza el máximo confort y conveniencia para todas sus actividades al aire libre. Ya sea que desee organizar reuniones animadas o disfrutar de momentos tranquilos de soledad, la espaciosa área de la piscina es un verdadero punto destacado de esta propiedad excepcional.